



## Fernández Noroña acusa que Monreal se definió del lado de la coalición de la derecha

El vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el senador Ricardo Monreal tomó una decisión equivocada desde un punto de vista político, jurídico e histórico.

Noroña aseguró que Monreal se equivoca porque se define del lado conservador y que esta definición política es la máxima provocación que ha hecho al Movimiento e indicó que se definió del lado de Claudio X. González y de la coalición de la derecha.

<https://drive.google.com/file/d/13vUUsvUtePKEffuCaqNUutTHitW-YIXv/view>